
REQUERIMENTO Nº 1136/2023

REQUEIRO à mesa, ouvindo o Colendo Plenário, respeitadas as formalidades legais,
que seja oficiada à empresa Enel Brasil, a fim de requerer a elaboração de um
levantamento completo abordando as ocorrências relacionadas a interrupções no
fornecimento de energia elétrica, ocorridas nos últimos meses, em toda a extensão do
município de Santana de Parnaíba-SP.

JUSTIFICATIVA

A presente solicitação se fundamenta na necessidade de se obter informações
detalhadas e atualizadas sobre a frequência e a extensão das quedas de energia no
município de Santana de Parnaíba, visto que tais interrupções têm impacto direto na
qualidade de vida dos cidadãos, no funcionamento de estabelecimentos comerciais, na
segurança pública, e em diversos aspectos da vida cotidiana da população.

O mapeamento e o conhecimento mais aprofundado desses eventos possibilitarão a
formulação de estratégias adequadas para minimizar os inconvenientes causados por
interrupções no fornecimento de energia elétrica, bem como permitirão o
acompanhamento e a fiscalização mais eficazes por parte das autoridades locais. 

Portanto, é de suma importância que a Enel Brasil forneça as informações solicitadas,
a fim de contribuir para uma melhor qualidade de vida e bem-estar dos moradores de
Santana de Parnaíba.

Plenário Antônio Branco, 26 de Outubro de 2023.

SABRINA COLELA
(Sabrina Colela Prieto)

VEREADORA - AVANTE
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